

Abo **20 Millionen für neuen Schulraum**

# Klares Ja in Neueneegg

Das Votum fiel deutlich aus: Das Schul- und Kirchenzentrum wird neu gebaut.

Publiziert heute um 13:37 Uhr



Das Schul- und Kirchenzentrum Neueneegg wird einem Neubau weichen.

Foto: Raphael Moser

In Neueneegg haben sich die Stimmberechtigten am Wochenende in aller Deutlichkeit für die Erneuerung und Erweiterung ihres Schul- und Kirchenzentrums ausgesprochen. 833 Ja-Stimmen und 183 Nein-Stimmen wurden ausgezählt. Bei einer Stimmbeteiligung von gut 26 Prozent haben damit mehr als 80 Prozent der Urnengängerinnen und Urnengänger Ja gesagt zum Kredit über 20,5 Millionen Franken.

Das knapp 50-jährige Schul- und Kirchenzentrum ist nur schlecht isoliert und genügt auch räumlich nicht mehr den Anforderungen an den Schulbetrieb.

Der geplante Neubau am heutigen Standort beinhaltet deshalb auch eine räumliche Erweiterung um 800 Quadratmeter. Die heutige Fläche wird damit um 40 Prozent vergrössert. Die öffentlich genutzten Teile wie Aula, Bibliothek und Kirchgemeindeganbau sollen dabei aufs Erdgeschoss konzentriert werden.

Für die Einwohnergemeinde belaufen sich die Kosten auf rund 18 Millionen Franken. 2 Millionen Franken wird die Kirchgemeinde beisteuern. Nach dem Ja der Stimmberechtigten zum Kredit soll das neue Zentrum voraussichtlich 2025 bezugsbereit sein.

*kh/ber*

Publiziert heute um 13:37 Uhr

Fehler gefunden? [Jetzt melden.](#)

**0 Kommentare**